
ATA Nº 59 

 

Aos vinte dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, as oito horas e trinta minutos 

na sala de reuniões da  Secretaria de Assistência Social, localizada no passo municipal, 

Rua Ernani Coutrin - n°187 – Centro – Capivari de Baixo o Conselho Municipal do 

Idoso  reuniu-se para mais uma reunião ordinária estiveram presentes os seguintes 

representantes: Fernanda Francioni (Trabalhador do Setor), Elizabete de M. Gomes 

(Representante terceira idade),  Fabrício Corrêa Rosa (Policia Militar), Hamilton Gomes 

de Sousa  (Representante da APAE), Marcos Nunes (Engie), Pedro Gonçalves (Engie): 

O Presidente deste Conselho Senhor Hamilton iniciou a reunião agradecendo a presença 

de todos e em seguida passou a palavra para Alessandra que apresentou os 

representantes da Engie que vieram participar da reunião do conselho para ajudar a 

estruturar o fundo do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, Marcos pediu 

para que os conselheiros tivessem um olhar mais amplo visando das atividades já 

praticadas por nossos idosos  e as necessidades que os mesmos necessitem ter daqui a 

algum tempo, Pedro e Marcos deram a ideia de visar o lado no qual muitos idosos hoje 

ai da tem muitas dificuldades que seria a era digital (computadores, celulares, internet e 

redes sociais, aplicativos e seus fins),. Ensiná-los a utilizar essas ferramentas a seu 

favor, Senhor Hamilton questionou sobre o Fundo Municipal do Idoso no Município de 

Pescaria Brava, de como é aplicado essas atividades para os idosos do então município. 

Pedro informou que lá foi feito projetos para suprir as necessidades daqueles idosos 

como academia ao ar livre com professor para lhes ajudarem com as atividades a serem 

feitas, os mesmos também fazem um baile uma vez por mês no Parque Encantos do Sul 

entre outras atividades.  Marcos e Pedro informaram que a Engie está totalmente 

disposta a ajudar este conselho a criar o Fundo Municipal do Idoso e que estipularam 

um prazo mínimo de seis meses para que apresentássemos algum projeto a eles, 

Alessandra informou que há um projeto já dialogado com alguns conselheiros que seria 

o Centro Dia um local onde muitos idosos passariam o dia fazendo varias atividades 

como se fosse uma casa de repouso, porém apenas durante o dia, já que muitos idosos 

dependes de pessoas de suas famílias para lhes da cuidado especiais e lá eles teriam 

esses cuidados enquanto seus familiares estiverem trabalhando, a conselheira Fernanda 

falou sobre o modelo que hoje é referência para muitas cidades que seria Balneário 

Camburiu já que lá existe uma secretaria própria e direcionada apenas para o idoso onde 

também existe o Conselho Tutelar do Idoso e também um Centro Dia onde tem 

funcionários que fazem até mesmo atendimentos domiciliares. Logo após Alessandra 

mostrou a todos a Placa da Estratégia Brasil Amigo da Pessoa Idosa  que foi entregue 

pelo Governo Federal a poucos municípios do Estado de Santa Catarina já que poucos 

se inscreveram pelo fato de ter varias etapas a serem cumpridas, Alessandra pediu aos 

conselheiros que sugerissem um lugar de fácil acesso onde todos pudessem ver as 

conquistas destas estrelas. Em seguida os conselheiros falaram sobre a nova Casa de 

Repouso que está situada aqui no município que inaugurou à poucos dias. Alessandra e 

Hamilton falaram sobre os orçamentos a serem feitos para a segunda Conferência do 



Conselho que acontecerá no dia vinte e março de dois mil e dezenove que ocorrerá 

apenas no período da tarde este ano, este ano o termo a ser seguido é: “Os desafios de 

como envelhecer no Século XXI”. Alessandra falou dos eixos a serem seguidos na 

Conferência e um deles fala sobre o Fundo municipal do Idoso o qual o mesmo pode ser 

debatido alguns projetos para o fundo. Fernanda e Alessandra informaram que os idosos 

retomam as suas atividades a partir do dia onze de março de dois mil e dezenove, e que 

o prefeito autorizou que fosse feito uma ampliação para uma sala de jogos para os 

idosos e também uma Cancha de Bocha. E nada a mais Havendo tratar-se foi encerrada 

esta reunião. E para contar foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada será subscrita 

pelos membros presentes. 

 

 

 

 


